

## Remplazará GDF tuberías caducas para cuidar el agua

Presentan programa para ahorrar el líquido; con cambio de regaderas y sustitución de "sapitos" sanitarios

**Enrique Hernández**

Ante la escasez de agua que podría presentarse en un futuro, el gobierno del Distrito Federal ya presentó un plan para cuidar el vital líquido entre los que destacan cambiar las regaderas por mobiliarios ahorradores, así como la sustitución de los "sapitos" sanitarios.

El anuncio destaca que debido a los cortes del Sistema Cutzamala, por la falta de lluvia afectará de manera indefinida a la zona metropolitana, por lo que entre las principales acciones que se tomarán será el reemplazo de tuberías en zonas de alta incidencia de fugas en la ciudad de México, así como el cambio de tomas domiciliarias y lo principal, exhortar a la comunidad para reducir el consumo de agua.

Personas entrevistadas por LA PRENSA señalan que una de las acciones drásticas que se pueden poner en práctica es multar a quienes la desperdicien considerablemente.

Y es que refieren que es común observar que en las zonas ricas, el agua se desperdicia en grandes proporciones, "cuando salen a regar las plantas o las calle con

la manguera o al lavar el auto, no se miden, porque nunca les hace falta", acotó la señora Romero, habitante de una colonia popular en Iztapalapa.

En contraste, en esa demarcación, aseguran que desde años han aprehendido a cuidar como si fuera un tesoro el poco líquido que sale "a cuentagotas por las llaves de agua".

Tal es el caso de la familia Robles, que tiene su domicilio en la Colonia Ejército de Oriente, donde en temporada de estiaje o calor es difícil que tenga agua por los tubos de suministro.

"Aquí, la que bebemos, la que nos sirve para bañarnos, la que utilizamos para lavar los trastes, tenemos que comprarla de garrafón y para nuestras otras actividades de higiene como son: lavar la ropa y hacer el aseo de la casa nos la abastece la pipa que en muchos de los casos tenemos que comprarla a particulares".

Con el Programa Emergente de Ahorro de Agua que propone el gobierno del Distrito Federal se podría ahorrar 6.43 millones de metros cúbicos de agua, lo que equivale a un mes de las reducciones de envío de agua del Sistema de Cutzamala.

